

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-4004/03
von Claude Moraes (PSE)
an die Kommission

Betrifft: Behinderte Kinder in Russland

Viele Bürger im Wahlkreis des Fragestellers haben ihre große Besorgnis angesichts der Behandlung von Kindern mit Behinderungen in Russland geäußert.

Ist der Kommission bekannt, dass es in Russland keine Maßnahmen für körperlich oder geistig behinderte Kinder gibt?

Kann die Kommission mitteilen, welche Schritte sie gegebenenfalls unternommen hat, um bei der russischen Regierung darauf hinzuwirken, dieses Problem in Angriff zu nehmen und die Situation zu verbessern?